

TRABAJAN CON NORMALIDAD

# Infoem pide liquidación completa

Actualmente, el instituto emplea cerca de 200 personas, cifra que ha disminuido por recortes presupuestales

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

Desde a que el presidente de la Junta de Coordinación Política del Estado de México, Francisco Vázquez, aclaró que los comisionados no podrán aspirar a una liquidación del 100%, el comisionado presidente del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (Infoem), José Martínez Vilchis, afirmó que las liquidaciones deben realizarse "como la de cualquier otro trabajador".

En entrevista, Martínez Vilchis explicó que la liquidación de todo el Pleno del Infoem debería realizarse sin recortes ni beneficios adicionales, únicamente conforme a lo que marca la ley. Aunque evitó polemizar, insistió en que lo justo es apli-

car la norma y reconoció el trato respetuoso del diputado Vázquez hacia el instituto.

El comisionado señaló que, mientras el Congreso local no expida las leyes secundarias derivadas de la reforma constitucional que ordena la creación de una nueva institución de transparencia, el Infoem continuará operando con normalidad. La Constitución otorga un plazo máximo de 90 días hábiles para emitir dicha normatividad, y hasta que esté vigente no iniciará el periodo formal de transición.

Respecto al futuro laboral del personal, Martínez Vilchis indicó que la Secretaría de Finanzas estatal garantizará los recursos para cubrir las liquidaciones legales. Actualmente, el instituto emplea cerca de 200 personas, cifra que ha disminuido por recortes presupuestales, incluido uno de



ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

El Pleno trabaja en una propuesta para regular la IA en Edomex

## LLAMADO

**SOLICITA A** ayuntamientos mantener actualizada la información pública

39 millones de pesos hace un año que impactó directamente en salarios.

Asimismo, destacó que el gobierno estatal y la Cámara de Diputados han manifestado interés en recontractar a personal con experiencia técnica, especialmente

abogados y especialistas en resoluciones de acceso a la información que han demostrado capacidad en la atención ciudadana.

Martínez Vilchis hizo un llamado a ayuntamientos y dependencias estatales para mantener actualizada la información pública en las plataformas de transparencia consultadas por la ciudadanía. Además, anunció que el Infoem trabaja en una propuesta legislativa para regular la inteligencia artificial en el Estado de México, la cual será enviada al Poder Legislativo en los próximos días.